

# *La Russie salue les efforts pour établir le dialogue au Venezuela*

---



Moscou, 12 juillet (RHC)- La Russie a salué aujourd'hui les efforts pour établir un dialogue direct entre le gouvernement du Venezuela et l'opposition, dialogue qui a lieu à la Barbade, afin de trouver des solutions au différend interne dans ce pays sud-américain.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères Maria Zhakarova a de nouveau exprimé l'espoir que le travail conjoint entre les parties se déroulera de façon vigoureuse et de bonne foi.

Maria Zakharova a ajouté que seuls les Vénézuéliens peuvent chercher une solution durable aux contradictions accumulées et faire revenir la nation sur le chemin du développement progressif.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères a appelé tous les pays et les politiques vénézuéliens à faire preuve de modération et de délicatesse nécessaires, sans imposer leur vues et leurs conditions pour obliger les participants aux conversations à prendre des décisions.



**Radio Habana Cuba**